

“Les contamos que...”

Nombre de la Escuela/Colegio/ISFD: Escuela Especial N° 7

Localidad: Realicó

Correo Electrónico: escuelaespecialn7@yahoo.com

Nombre y Apellido del Docente: Graciela Noemí Quinteros.

Correo Electrónico: fonoparm@yahoo.com

Espacio/s Curricular/es: Lengua

Tema: Socialización de las noticias más importantes de la institución.

Desarrollo de la experiencia:

“Les contamos que...” es una bitácora o blog que permite dar a conocer los sucesos más importantes de la Escuela Especial N° 7. Principalmente se trabaja el área de Lengua en la redacción de las noticias y su publicación, pero cada una de ellas lleva implícito el trabajo desde otras áreas: Matemática, Educación Física, Formación Ética y Ciudadana, etc., y de todas aquellas áreas curriculares de trabajo donde se desempeñan los estudiantes de sede de la escuela especial.

Podemos apropiarnos de la tecnología para crear proyectos que se acerquen a la educación que deseamos construir en nuestras aulas. Pero no es "la tecnología" la que nos permite producir estos cambios, sino nuestra decisión de imaginar con y a través de ella. Por todo esto, se propuso la creación de un edublog o bitácora, que permitiera dar a conocer los sucesos más importantes de la escuela especial, siempre en relación al propio alumnado. De este modo, pretendemos favorecer la comunicación, la interacción y la organización social e informar sucesos vividos por ellos y por otros, haciendo uso de un blog en Internet.

A partir de la incorporación de las netbooks en el aula (Septiembre de 2012), la recopilación de fotos, la edición de videos y de diapositivas se intenta efectuar con los docentes y estudiantes, quienes recién se inician en la formación de la utilización de estas nuevas tecnologías. Esta experiencia se realizó con la totalidad de estudiantes de la sede de escuela especial, independientemente del grupo clase al que pertenecen. El blog fue iniciado en el año 2009 y el tema que se abordó fue la socialización de las noticias más importantes de la institución.

Blog es una abreviación de Weblog, palabra compuesta por Web + Log. Log significa en inglés registro o diario. La idea de blog hace referencia a una narrativa que se registra y que está en permanente construcción.

Podríamos decir por lo tanto, que un blog (weblog o bitácora) es un sitio web periódicamente actualizado que recopila cronológicamente textos o artículos de uno o varios autores, apareciendo primero el más reciente, donde el autor conserva siempre la libertad de dejar publicado lo que crea pertinente. Habitualmente, en cada artículo, los lectores pueden escribir sus comentarios y el autor darles respuesta, de forma que es posible establecer algo así como un diálogo.

Los blogs, por su facilidad de uso y posibilidades de incorporar variados recursos multimedia, se convierten en una herramienta versátil, significativa y valiosa en la educación. Para hablar de un uso educativo de los blogs se adopta el término "edublog", que hace referencia al abordaje de una propuesta didáctica con la inclusión de esta herramienta de comunicación.

Recursos y herramientas TIC utilizados:

Materiales de consulta digitalizados (enciclopedias, diccionarios, libros), herramientas de Internet (correo electrónico, blogs, buscadores, por ejemplo Yahoo, Google, Bing, etc.), redes sociales, bibliografía específica de la asignatura, notas periodísticas y artículos de interés, videos, audios, imágenes o fotos. Además se utilizaron procesadores de imagen y sonido (Movie Maker), software educativo disciplinar, programas de diseño (Paint), planilla de cálculos (Calc, Excel), procesadores de texto (Writer, Word) y presentaciones de diapositivas (Power Point).